

Speed-Dating Ehrenamt



Speed-Dating Ehrenamt ist eine unkonventionelle Partnerbörse zu der alle DRK-Einrichtungen und Angebote gemeinsam einladen.

Interessierte Freiwillige können sich Informationen zu allen Möglichkeiten des Engagements einholen und persönliche Kontakte knüpfen. Ganz im Stil eines klassischen Speed-Datings warten Vertreter der sozialen Projekte an verschiedenen Tischen auf ihre „Dates“. Auf den freien Stühlen nehmen dann ehrenamtlich Interessierte Platz. Im Vier-Augen-Gespräch wird das jeweilige Projekt vorgestellt, die Zeit ist begrenzt. Wenn der Gong ertönt, wird der Tisch gewechselt. So haben alle, die sich ehrenamtlich engagieren möchten, die Chance, innerhalb kürzester Zeit verschiedene Einsatzmöglichkeiten persönlich kennen zu lernen. Das Spektrum kann von der Unterstützung in der Nachbarschaft, im Kleidershop über die Hilfe für Senioren und Schülern bis hin zur Hilfe für Kindergartenkinder reichen. Im Gegensatz zum richtigen Speed-Dating kann jeder Teilnehmer selbst entscheiden, welche und wie viele Plätze er einnimmt. Die Anmeldung zur Teilnahme beim Ehrenamts-Speed-Dating erfolgt direkt vor Ort und ist selbstverständlich kostenlos.

Das gemeinsame Auftreten des DRKs zeigt die Gemeinschaft und die Wertschätzung der ehrenamtlichen Arbeit und macht dadurch Werbung für sich und seine Angebote.

Quelle: <https://www.op-online.de/region/hanau/hanau-hessen-beim-speed-dating-wollen-einrichtungen-ehrenamtliche-helfer-anwerben-12522808.html>